



La Trace du Vitiligo

sur la boucle du Nord Grande-Terre

Départ Plage de la Chapelle - Anse-Bertrand
Arrivée Plage du Souffleur - Port-Louis

9 km



INVITATION

APRODECARM & UDM

Dans le cadre de la 25^{ème} édition de la Fête du Crabe et de la Mangrove, les associations APRODECARM & UDM vous convient au rallye « **La trace du Vitiligo sur la Boucle du Nord Grande-Terre** » le samedi 8 avril 2017.

À caractère à la fois touristique et humanitaire le rallye entend sensibiliser le grand public à la maladie du Vitiligo mais aussi permettre la (re)découverte des richesses et trésors de la Boucle du Nord Grande-Terre.

L'APRODECARM & UDM comptent sur votre présence effective.

Franck **GARAIN**, président de l'UDM
Eric **EUGENE**, président de l'APRODECARM

